



Liebe Eltern,
an der IGS Kurt Schumacher in Ingelheim kann Ihr Kind während des regulären wöchentlichen Musikunterrichts in der Gemeinschaft mit seinen Mitschülern ein Streichinstrument erlernen.

- Zusammenarbeit mit der Musikschule des Weiterbildungszentrums Ingelheim (WBZ)
- Folgende Instrumente werden angeboten: Instrumente Kontrabass, Violoncello, Bratsche und Geige
- Nach zwei Jahren können die jungen Instrumentalisten im Orchester der Schule mitspielen.
- Das Orchester tritt bei Konzerten und Veranstaltungen innerhalb und außerhalb der Schule auf.
- Schwerpunkte der Orchesterarbeit sind die regelmäßigen Arbeitsphasen in Jugendherbergen.



Ausführliche Informationen finden Schüler:innen und Eltern auf unserer Schulhomepage

www.igs-ingelheim.de

Auskunft - Beratung - Kontakt:

Integrierte Gesamtschule Kurt
Schumacher Ingelheim
Albrecht-Dürer-Str. 30
55218 Ingelheim

Telefon: 06132 99510

Fax: 06132 99 51 99

info@igs-ingelheim.de

Ansprechpartner:

Christopher Steiner



Integrierte Gesamtschule Ingelheim



Streicherklassen





Organisation

- Angesprochen werden Schüler und Schülerinnen, die in der 5. Klasse beginnen wollen, ein Streichinstrument zu erlernen.
- Der Streicherkurs wird über einen Zeitraum von zwei Jahren geführt (5. + 6. Klasse).
- Die Schule stellt die Instrumente zur Verfügung. Die Eltern tragen die Kosten für die Versicherung und Instandhaltung der Streichinstrumente (5,- € pro Monat).
- Die Kinder sind an der Musikschule des Weiterbildungszentrums Ingelheim (WBZ) angemeldet. Sie erhalten pro Woche nachmittags 45 min Instrumentalunterricht in Kleingruppen. Der Preis beträgt zurzeit 41,- € pro Monat für Zweierunterricht.
- Für die Musikstunden am Vormittag, sind immer zwei Lehrer als Team im Streicherkurs dabei. Diese sind jeweils eine Lehrkraft von der IGS Ingelheim und von der Musikschule gestellt. Die Lehrer sind für den Klassenunterricht auf Streichinstrumenten ausgebildet.

STREICHERKLASSEN AN DER INTEGRIERTEN GESAMTSCHULE KURT SCHUMACHER



Nina: „Mir gefällt, dass ich mit anderer Musik machen kann.“

Hannah: „..., dass wir viele & gute Stücke spielen, die auch Spaß machen,“

Sarah: „Selber Musik machen ist besser als hören und es macht einfach Spaß ein Instrument zu lernen...“

Marie: „ Es ist so toll, dass ich Musik mache. Alle sind nett. Und die Instrumente, finde ich, klingen so harmonisch...“

Vanessa: „... Man ist immer ein Team und es macht riesigen Spaß.“

Lia: „Man kann mehr von Musik lernen. Manchmal ist es schwer, aber wenn man es dann kann, ist es total schön, es zu hören. Und wenn jemand Geburtstag hat, kann man Happy Birthday spielen.“

Henry: „Es ist schön am Anfang zu wissen, dass man am Ende ein Instrument gut spielen kann.“

Erik: „... weil es mit den Lehrern so viel Spaß macht und weil es auf dem Instrument so viel Spaß macht.“

Ella: „Ich fand schon immer die Geige toll ... An der Streicherklasse gefällt mir, dass man mit vielen zusammen musizieren kann und dass nicht nur Geigen, sondern auch andere Streichinstrumente dabei sind. Ich finde die Mischung gut: Einzelunterricht, in dem man die Technik verbessern kann und das Klassenorchester zum Zusammenspielen.“

